



HOSPITAL HIPÓLITO UNANUE RECIBIÓ VISITA PRIMER MINISTRO Y MINISTRA DE SALUD

El presidente del Consejo de Ministros, Juan Jiménez Mayor, y la ministra de Salud, Midori de Habich Rospigliosi, realizaron una visita de inspección al Hospital Nacional “Hipólito Unanue”, a fin de conocer directamente la situación de atención de los pacientes.

Ambas autoridades mantuvieron una reunión con el Dr. Mario Suárez Lazo, Director General del Hospital, en donde abordaron diversos temas relacionados directamente a la atención en consultorios, emergencia, áreas de cuidados críticos, además del manejo que se viene dando a los casos de pacientes con influenza.

Asimismo, conocieron temas sobre la situación del nosocomio como la culminación de los trabajos del Laboratorio Biomolecular del Cenex y La Primera Planta Ecológica de Residuos Sólidos.





El Agustino, 09 de Agosto del 2013

OFICINA DE COMUNICACIONES